



La permanencia de 'Alito' Moreno al frente del PRI acelera su extinción y la migración de militantes



Desde Ginebra, y en medio de denuncias por enriquecimiento ilícito y audios donde se exhibe al presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas insiste en mantener al frente del que fuera el partido de Estado por 90 años y la fuerza política más sólida de México.

"Yo me voy a ir cuando concluya mi periodo estatutario, es muy sencillo. Yo fui electo para mi periodo estatutario", reiteró Moreno Cárdenas en conferencia de prensa desde el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, este 4 de julio.

El posicionamiento del líder priista agrava la crisis interna que atraviesa el partido desde que terminó el criticado sexenio de Enrique Peña Nieto, la figura que devolvió a su partido el poder bajo la promesa de una nueva imagen que quedó enterrada por escándalos de corrupción y violaciones a derechos humanos durante la administración peñista, aún pendientes por resolverse.

Esta crisis ya derivó en confrontaciones directas entre el *Alito* Moreno y los expresidentes del tricolor, quienes han solicitado su renuncia al igual que figuras históricas, como el senador Miguel Ángel Osorio Chong, quien ahora enfrenta la amenaza de ser expulsado del partido acusado de traicionar los principios partidistas y ayudar a Morena a disolver a la oposición.

https://mundo.sputniknews.com/20220707/la-permanencia-de-alito-moreno-al-frente-del-pri-acelera-su-extincion-y-la-migracion-de-militantes-1127939265.html?utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter